



現評ニュース

自治労都本部現業評議会

2024年5月23日発行

2024年度・第3号

発行責任者・議長 赤池智範

問題があるならば『再公営化』を！

今年度において自治労現業・公企統一闘争の方針が確認され、都本部は人員確保闘争・現業統一闘争として闘いを展開する。都本部現業評議会は5月14日(火)、中野セントラルパークカントリークラブにおいて都本部現業統一闘争総決起集会を開催した。

会場を埋め尽くす18単組96名の仲間とともに、あいさつ、講演、都本部方針提起、決意表明、集会決議文を確認し、重点課題である新規採用獲得にむけて意思統一した。

集いに結集した18単組という数字は決して少なくない。都本部現評はあきらめることなく、職の確立・再公営化をめざしてみんなで一丸となり頑張ろう！

自治労都本部現業統一闘争(第一次闘争)総決起集会



岸まきこ参議院議員

国会の場で一緒にたたかいます！



赤池議長

都本部現評はあきらめない！



松村委員長

今こそ心をひとつに



団結してがんばろう！



自治労都本部加盟単組の2024年度当初現業職新規採用状況

- 【中央区】 保育調理2名、土木2名、学校用務2名
- 【新宿区】 運転手2名、土木2名
- 【八王子市】 清掃6名、補修センター1名、車両管理2名
- 【東京清掃】 収集・運転・整備・設備管理職 91名



吉村現業局長

我われの業務は住民にとつて、かけがえのないもの。

